

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang Penelitian

Dunia perbankan saat ini mengalami perkembangan yang sangat pesat, sehingga keadaan ini menimbulkan bisnis perbankan yang kompetitif dan ketat. Kenyataan seperti ini tidak dapat dipungkiri lagi sehingga setiap bank dituntut untuk menggunakan berbagai cara dalam menarik minat masyarakat. Bank sebagai lembaga keuangan yang usaha utamanya memberikan jasa penyimpanan dan menyalurkannya kembali dalam berbagai alternatif pinjaman kepada masyarakat juga perlu memfokuskan pada kinerja pelayanan untuk memuaskan

Salah satu fasilitas bank yang sangat diminati oleh masyarakat adalah kredit, kredit adalah salah satu alternatif untuk mendapatkan modal atau dana yang diperlukan. Dana tersebut digunakan untuk modal usaha, biaya sekolah, dan lain-lain. Pemberian Kredit kepada masyarakat dilakukan melalui suatu perjanjian kredit antara pemberi dengan penerima kredit sehingga terjadi hubungan hukum antara keduanya. Seringkali yang ditemui di lapangan perjanjian kredit dibuat oleh pihak kreditur atau dalam hal ini adalah bank, sedangkan debitur hanya mempelajari dan memahaminya dengan baik.

Kredit merupakan suatu pembiayaan yang dilakukan oleh bank kepada nasabah yang membutuhkan pinjaman untuk tujuan tertentu. Tentunya nasabah yang dibiayai harus memenuhi kewajibannya sesuai dengan perjanjian antara pihak bank dengan nasabah yang bersangkutan. Bank sebagai lembaga penyaluran dana

tentunya dapat membiayai beragam kebutuhan masyarakat, hal ini menjadi peluang tersendiri bagi bank untuk mendapatkan keuntungan.

PT. Bank Pembangunan Daerah Jawa Barat dan Banten Tbk merupakan salah satu bank umum yang menyediakan fasilitas kredit bagi masyarakat, salah satunya adalah Kredit Guna Bhakti (KGB). Kredit Guna Bhakti (KGB) merupakan suatu fasilitas kredit yang diperuntukan bagi Pegawai Negeri Sipil (PNS). Dana kredit tersebut dapat dipergunakan oleh debitur untuk keperluan pribadi, seperti dana pendidikan, renovasi rumah, dana untuk usaha, dan kepentingan lainnya. Kredit Guna Bhakti (KGB) kurang begitu dikenal di kalangan masyarakat umum hal ini dikarenakan jenis kredit ini tidak diberlakukan untuk umum, namun terbatas pada Pegawai Negeri Sipil (PNS) yang masih aktif dengan pembayaran gaji di bank yang bersangkutan.

Kredit Guna Bhakti (KGB) adalah fasilitas kredit yang diberikan oleh bank bjb untuk debitur berpenghasilan tetap yang gajinya telah disalurkan melalui bank bjb atau tempat debitur bekerja telah memiliki perjanjian kerjasama dengan bank bjb. Syarat-syarat pemberian Kredit Guna Bhakti (KGB) terdapat perbedaan dalam pembagian jangka waktu bagi setiap golongannya, yaitu PNS PEMDA dengan jangka waktu 10 tahun, sedangkan bagi PNS Non PEMDA dengan jangka waktu 7 tahun, bagi pensiunan dengan jangka waktu 5 tahun, bagi anggota DPRD dengan jangka waktu sesuai masa pengabdianya. Syarat lainnya untuk semua golongan diwajibkan untuk menyimpan tabungan yang diblokir sebesar 1 (satu) kali angsuran kredit sampai dengan kredit tersebut lunas, dan membayar biaya premi asuransi jiwa.

Berdasarkan uraian diatas, maka penulis tertarik untuk mengetahui bagaimana mekanisme pemberian kredit yang dilakukan oleh Bank Pembangunan Daerah Jawa Barat dan Banten yang dituangkan dalam bentuk Tugas Akhir dengan judul “ **MEKANISME PEMBERIAN KREDIT GUNA BHAKTI PADA PT. BANK PEMBANGUNAN DAERAH JAWA BARAT DAN BANTEN Tbk. KANTOR CABANG SINGAPARNA** ”

1.2 Identifikasi Masalah

Berdasarkan latar belakang yang telah diuraikan diatas, maka penulis mengidentifikasi masalah-masalah berikut :

1. Apa saja syarat-syarat yang harus dipenuhi dalam Pemberian Kredit Guna Bhakti (KGB) pada PT. Bank Pembangunan Daerah Jawa Barat dan Banten, Tbk. Kantor Cabang Singaparna.
2. Bagaimana Mekanisme Pemberian Kredit Guna Bhakti (KGB) pada PT. Bank Pembangunan Daerah Jawa Barat dan Banten, Tbk. Kantor Cabang Singaparna.
3. Apa saja hambatan yang dialami dalam Mekanisme Pemberian Kredit Guna Bhakti (KGB) pada PT. Bank Pembangunan Daerah Jawa Barat dan Banten, Tbk. Kantor Cabang Singaparna.
4. Bagaimana solusi atas hambatan yang dialami dalam Mekanisme Pemberian Kredit Guna Bhakti (KGB) pada PT. Bank Pembangunan Daerah Jawa Barat dan Banten, Tbk. Kantor Cabang Singaparna.

1.3 Tujuan Penelitian

Maksud dari penulis mengadakan penelitian pada PT. Bank Pembangunan Daerah Jawa Barat dan Banten, Tbk. Kantor Cabang Singaparna adalah untuk mendapatkan data dan informasi untuk bahan Tugas Akhir dalam memenuhi salah satu syarat untuk menyelesaikan studi pada jurusan D-3 Perbankan dan Keuangan Fakultas Ekonomi Universitas Siliwangi Tasikmalaya.

Adapun yang menjadi tujuan penulis dalam penelitian ini adalah untuk mengetahui :

1. Syarat-syarat dalam Pemberian Kredit Guna Bhakti (KGB) pada PT. Bank Pembangunan Daerah Jawa Barat dan Banten, Tbk. Kantor Cabang Singaparna.
2. Mekanisme Pemberian Kredit Guna Bhakti (KGB) pada PT. Bank Pembangunan Daerah Jawa Barat dan Banten, Tbk. Kantor Cabang Singaparna.
3. Hambatan-hambatan yang dialami dalam Mekanisme Pemberian Kredit Guna Bhakti (KGB) pada PT. Bank Pembangunan Daerah Jawa Barat dan Banten, Tbk. Kantor Cabang Singaparna.
4. Solusi atas hambatan yang dialami dalam Mekanisme Pemberian Kredit Guna Bhakti (KGB) pada PT. Bank Pembangunan Daerah Jawa Barat dan Banten, Tbk. Kantor Cabang Singaparna.

1.4 Kegunaan Penelitian

Adapun kegunaan hasil penelitian tugas akhir ini yaitu sebagai berikut :

1. Aspek Teoritis

Penelitian ini diharapkan dapat menambah pengetahuan mengenai informasi salah satu produk kredit pada PT Bank Pembangunan Daerah Jawa Barat dan Banten Tbk. KC Singaparna Tasikmalaya mengenai pemberian kredit guna bhakti yang dapat dijadikan referensi untuk penelitian selanjutnya.

2. Aspek Praktis

a. Bagi Penulis

Penelitian ini diharapkan dapat menambah wawasan dan pengetahuan, serta apa apa faktor pendukung dalam kelangsungan kinerja bank secara langsung, dan membandingkan nya dengan napa saja yang yang di dapat dalam perkuliahan dengan realisasi yang ada pada PT. Bank Pembangunan Daerah Jawa Barat dan Banten, Tbk. Kantor Cabang Singaparna.

b. Bagi Lembaga

Hasil penelitian ini diharapkan dapat menjadi bahan referensi serta informasi sehingga bermanfaat bagi mahasiswa khususnya mahasiswa Jurusan D-3 Perbankan dan Keuangan

c. Bagi Perusahaan

Hasil penelitian ini diharapkan dapat dijadikan informasi dan masukan secara tidak langsung kepada para calon nasabah yang ingin

mengetahui “ Mekanisme Pemberian Kredit ” ini sehingga dapat memenuhi strategi pemasaran pada PT. Bank Pembangunan Daerah Jawa Barat dan Banten, Tbk. Kantor Cabang Singaparna.

1.5 Lokasi dan Waktu Penelitian

1. Lokasi Penelitian

Penelitian ini dilaksanakan pada PT. Bank Pembangunan Daerah Jawa Barat dan Banten, Tbk. Kantor Cabang Singaparna yang beralamat di Jl. Raya Tim. Cikiray No 76, Sukamulya, Kecamatan Singaparna, Kabupaten Tasikmalaya, Jawa Barat 46197.

2. Waktu Penelitian

Waktu yang dibutuhkan untuk melaksanakan penelitian ini yaitu dari bulan februari sampai dengan bulan juni. Proses kegiatan dalam penyusunan laporan tugas akhir yang dilakukan penulis, dapat dilihat secara lebih jelas pada tabel berikut ini:

Tabel 1.1 MATRIKS PENELITIAN

No	Kegiatan	Bulan Ke :																			
		Februari				Maret				April				Mei				Juni			
		1	2	3	4	1	2	3	4	1	2	3	4	1	2	3	4	1	2	3	4
1	Penerimaan SK Pembimbing TA																				
2	Pengajuan Judul TA ke Pembimbing 1 dan 2																				
3	ACC Judul oleh Pembimbing																				
4	Bimbingan Tugas Akhir (Bab I-III)																				
5	Pengumpulan dan Pengolahan Data																				
6	Bimbingan Tugas Akhir (Bab I-V)																				
7	ACC Tugas Akhir (Bab I-V)																				
8	Sidang Tugas Akhir																				